

Con el fin de definir el futuro diseño de su borde costero, la Municipalidad de Puerto Varas lanzó una encuesta ciudadana para la segunda etapa del Proyecto Costanera.

La iniciativa busca consolidar el vínculo de la ciudad con el lago Llanquihue mediante la participación activa de la comunidad.

Esta nueva fase del proyecto contempla la intervención de más de 42 mil metros cuadrados de espacio público, en un tramo de aproximadamente un kilómetro de extensión. Este tramo dará continuidad al parque que se encuentra en ejecución, desde el sector de Punta Diamante hasta el Terraplén.

El diseño propuesto abarca cinco áreas diferenciadas: el pedraplén del muelle, un espacio para conmemorar al vapor Santa Rosa, una playa urbana en el balneario, taludes cívicos con zonas de contemplación y un parque interpretativo ambiental.

El alcalde Tomás Gárate (Ind) señaló que, mientras se avanza para licitar la primera etapa del parque en agosto de este año e iniciar obras en 2026, se busca progresar en paralelo con la siguiente fase.

Vecinos decidirán el nuevo diseño de costanera lacustre

PUERTO VARAS. Durante dos semanas, vecinos accederán a la encuesta en formato físico y digital para aportar al proyecto.

CONSULTA CIUDADANA

“Queremos recabar las impresiones, observaciones e inquietudes sobre cómo soñamos esta segunda etapa del Parque Costanera”, afirmó la autoridad. El edil explicó que el objetivo es “convertir todo el borde de la ciudad en un parque para nuestra comunidad”, por lo que la consulta resulta clave “para así poder avanzar en el diseño de esta nueva etapa”.

La encuesta estará disponible durante dos semanas en formato físico y digital.

Se podrá acceder a ella en el sitio web y las redes sociales del municipio, así como en dependencias municipales, juntas de vecinos, colegios y diversas actividades en terreno.

Los resultados de la consulta serán incorporados al expediente de prefactibilidad que se presentará este año al Ministerio de Desarrollo Social y Familia (Mideso).

Este proceso técnico es li-



LA INICIATIVA BUSCA RECOGER LA OPINIÓN DE LA COMUNIDAD PARA LA INTERVENCIÓN DE UN NUEVO TRAMO QUE UNIRÁ PUNTA DIAMANTE CON EL TERRAPLÉN, JUNTO AL LAGO LLANQUIHUE.

derado por la Dirección de Obras Portuarias (DOP) del Ministerio de Obras Públicas (MOP), en conjunto con el municipiolarcostero.

Esta segunda etapa del Proyecto Costanera forma parte

del Plan Maestro del Borde Costero, que busca mejorar la conectividad entre el centro, los barrios altos y el entorno lacustre, integrando naturaleza, infraestructura y espacio cívico. ☞